

COMUNICADO DE ADHESION DE CLUBES que la Federación traslada a todos sus clubes afiliados en categorías de Base, a solicitud de la Comisión de Clubes de Zaragoza, por si fuera de su interés adherirse al mismo, lo que pueden comunicarnos por este mismo conducto para su debida constancia y hacerlo público en sus páginas web.

En Zaragoza a 29 de junio de 2020

Los clubes de futbol abajo firmantes queremos emitir este comunicado para transmitir, en esta difícil época que nos ha tocado vivir, nuestro más fuerte y sincero apoyo a toda la sociedad aragonesa en general y a las familias del futbol en particular, haciendo una mención muy especial a nuestros pequeños héroes que están soportando esta situación como verdaderos campeones.

Quisiéramos informar a todas las familias de nuestros clubs, que, a pesar de no poder disputar competiciones desde su suspensión el 11 de marzo pasado, la actividad dentro de los clubes no se ha detenido, si no todo lo contrario, se están redoblando esfuerzos, para que, a pesar de las dificultades logísticas, de desplazamiento y de trabajo, todo esté listo para cuando podamos volver a disfrutar de nuestro deporte.

Entre tanto, desde los clubes seguimos haciendo frente a las obligaciones económicas con nuestros empleados, nuestros proveedores, a nivel fiscal y laboral, mutualidades, seguros, etc. y haciendo un especial hincapié en las labores de mantenimiento, limpieza y desinfección de las instalaciones, realizando acciones e inversiones adicionales a las habituales, todo encaminado a su correcto mantenimiento y a la mayor seguridad para la salud de todos, especialmente para los deportistas, en el momento en que podamos volver a utilizarlas. Y ello a pesar de lo complicado de la situación y de que nos hemos visto afectados por una notable reducción de los ingresos habituales tales como publicidad, bares, patrocinios, etc...

En condiciones normales, todo lo anteriormente descrito es posible de manera fundamental gracias a las cuotas deportivas, que -aunque pueda resultar extraño-, en su mayoría no se dedican directamente a la práctica del fútbol sino a la realización de las acciones descritas que son imprescindibles el funcionamiento de los clubes.

En la actual situación, y ante la merma de ingresos reseñada, es imprescindible que podamos transmitir la importancia fundamental de las cuotas deportivas para la subsistencia de los Clubes y para poder realizar con ellas el mantenimiento, preparación y adecuación de las instalaciones dejándolas en condiciones de salubridad aptas para el regreso a la actividad.

Por último, deseamos agradecer de antemano, la actitud y responsabilidad de todos, que nos permitirá continuar y, más pronto que tarde, volver a disfrutar con nuestros pequeños grandes deportistas en instalaciones mejores y más seguras.

La Comisión de Clubes de Zaragoza